

# DES LÉGUMES FRAIS LIVRÉS À EPISOL PAR ALÈS AGGLOMÉRATION

Ce jeudi 19 janvier, l'épicerie solidaire, installée depuis 10 ans au 53 bis Grand'rue Jean Moulin à Alès, a reçue la part d'Alès Agglomération une livraison de fruits et légumes frais.

Ces produits, issus de récoltes locales, ont été présentés lors de la cérémonie des vœux du président d'Alès Agglomération qui s'est déroulée mercredi 18 janvier au parc des expositions à Méjannes-les-Alès.

Un don très bien accueilli par les bénéficiaires d'Épisol.